



Rennes, vendredi 07 mars 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
PRESS RELEASE

English version below

Conférence européenne sur le management en santé (EHMA 2025) : lancement des inscriptions

Début juin prochain se tiendra la **30ème édition** de la conférence co-organisée par la **European Health Management Association (EHMA)** et l'**École des hautes études en santé publique**. Cette édition a pour thématique « **Taking action to improve health for all** » / « **agir pour améliorer la santé de tous** » et rassemblera comme chaque année près de 500 personnes : professionnels, décideurs et chercheurs.

Les inscriptions et tarifs sont disponibles dès à présent sur : [NEW Registrations 2025 | EHMA 2025 Annual Conference](#)

- **Le mardi 03 juin 2025 : en prélude, l'EHESP organise dans ses locaux rennais, une pré-conférence**, sur inscription, en français sur le thème : "**Les coopérations en santé, de l'international au local**". L'évènement débutera avec la conférence inaugurale : "**La politique Française de coopération en matière de santé**", animée par Jérôme Weinbach, Délégué adjoint aux Affaires Européennes et Internationales des ministères sociaux. Par la suite, 4 ateliers seront accessibles aux participants ([Lien inscriptions pré-événement](#)).
- **Du mercredi 4 juin au vendredi 6 juin 2025** : l'EHESP accueillera sur son campus de **Rennes**, la conférence EHMA 2025 sur le thème « **Taking action to improve health for all** » / « **agir pour améliorer la santé de tous** ». Un événement cette fois-ci uniquement en anglais. Plusieurs grandes thématiques et sujets sur le management et la gestion en santé jalonneront le programme de cet événement annuel européen.

Les tarifs early bird (tarifs réduits) sont disponibles jusqu'au 31 mars inclus.

Suite à l'appel à abstracts lancé en décembre dernier, 372 dépôts ont été recensés. Soit une hausse de 20% par rapport à l'édition EHMA 2024, mais surtout un record, toute éditions confondues.

[Le programme de cet événement est disponible sur le site d'EHMA.](#)

European Health Management Conference (EHMA 2025): launch of registrations **//registrations now open**

The **30th edition** of the conference, co-organised by the **European Health Management Association (EHMA)** and the **French School of Public Health (EHESP)** will be held early June 2025. The theme of this edition is "Taking action to improve health for all" and will bring together nearly 500 people : professionals, decision-makers and researchers.

Registrations and rates are now available on: [NEW Registrations 2025 | EHMA 2025 Annual Conference](#)

- **Tuesday, 3 June 2025 : As a prelude, the EHESP is organising a pre-conference on its premises in Rennes**, on registration, in French on the theme: **‘Health cooperation, from international to local’**. The event will start with the inaugural conference: **"The French policy of cooperation in the field of health"**, moderated by Jérôme Weinbach, Deputy Delegate for European and International Affairs of the Social Ministries. Thereafter, 4 workshops will be accessible to participants ([Link pre-event registrations](#))
- **From Wednesday 4 June to Friday 6 June 2025** : EHESP will host the EHMA 2025 conference on ‘Taking action to improve health for all’ on its campus in Rennes. An event this time only in English. Several major themes and topics on health management and management will punctuate the programme of this annual European event.

Early Bird Rates (reduced rates) are available until March 31st included.

Following the call for abstracts started last december, 372 deposits of abstracts were felt. That's an increase of 20% compared to the EHMA 2024 edition, but above all a record, all editions combined.

[The program of this event is available on the EHMA website](#)

CONTACTS PRESSE :

Olga POLYAEVA

Communications manager-EHMA
olga.polyaeva@ehma.org

Charlotte ROCHER

Directrice de la communication-EHESP
Tél. +33 (0)2 99 02 28 60 / +33 (0)6 69 99 54 58
direction.communication@ehesp.fr